

En visite hier au stade omnisports de Port-Gentil

**Ali Bongo satisfait !**



Le stade Omnisports de Port-Gentil vu de l'extérieur.



Une partie de l'édifice et l'aire de jeu.

**René AKONE DZOPE**  
Port-Gentil/Gabon

**Le président de la République, au sortir du tour du propriétaire effectué sous la direction conjointe des maîtres d'œuvre l'ANTG et d'ouvrage, SCEC, a fait savoir que le stade serait prêt le jour « J ».**

LA mobilisation à l'aéroport international Ali Bongo Ondimba de Port-Gentil était expressément allégée : le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en séjour officiel de quelques heures, était accueilli hier, au pied de la passerelle, par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina et le maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano. Hymne national, honneurs militaires ont précédé, au niveau protocolaire, les salutations d'usage des membres du gouvernement présents, des élus nationaux et locaux, ainsi que des chefs de services des administrations décentralisées et déconcentrées. Présent également, le doyen politique de la province, Michel Essonghe. Le président de la République venait lui-même toucher du doigt, une semaine après le passage du ministre de la Jeunesse et

des Sports, Nicole Assélé, le niveau des travaux de construction du stade omnisports de la cité de l'or noir. Ce, à un mois du début de la 31ème Coupe d'Afrique des nations de football qu'abrite notre pays. Une enceinte de 20 000 places située à Ntchengue, au sud de la ville, qui devra abriter une demi-dizaine de rencontres.

Sous la conduite des responsables de l'ANTG, maître d'œuvre, et de la société SCEC, maître d'ouvrage, le numéro un gabonais a passé en revue un certain nombre de compartiments (tribunes, salon VIP, vestiaires). Le président de la République n'a pas été avare de compliments : « ce stade est magnifique. C'est exactement comme nous l'avons envisagé. Les tribunes permettent d'avoir une bonne vision sur l'aire de jeu », a-t-il déclaré, au terme du tour du propriétaire, avant d'appuyer : « Tout a été fait conformément au cahier des charges. L'entreprise est à féliciter parce qu'elle a débuté les travaux avec un peu de retard. Cela ne l'a pas empêché de tenir les délais. Le stade sera prêt le jour de la compétition ».

Une fois encore, note-t-on, le chef de l'Etat a réussi un pari difficile, pour un chan-



Le chef de l'Etat, aux abords de la pelouse.



Séance de travail pour faire le point.

tier lancé le 7 novembre 2015 et exécuté à ce jour, selon un membre de l'ANGT, à environ 96%. Lequel précise, pour calmer les inquiétudes des uns et des autres, que la pelouse sera prête le 5 janvier 2017, soit 12 jours avant le premier match de la compétition à Port-Gentil.

« Il y a un fait : nous autres Gabonais, nous agissons vite et bien lorsque nous sommes dos au mur, mais il ne faut pas qu'on prenne l'habitude », a conclu Ali Bongo Ondimba.

Il faut dire que la route Forasol/Mbega, en passant par le stade omnisports de Port-Gentil, est quasiment achevée. Le tronçon mesure 21,6km sur 16 mètres de large. La bande roulante est de 12 mètres. Les trottoirs et autres ouvrages d'assainissement occupent



Le président de la République en discussion avec les experts.



**-20% DE REMISE**  
sur les jouets\*

\* Voir conditions en magasin